

6-7 LA CRISIS EMPUJA A LOS JÓVENES DE NUEVO A LAS AULAS

# Casi 34.000 granadinos intentan reengancharse a los estudios básicos

 Aumenta la demanda de FP porque los universitarios ven estas titulaciones como una nueva salida laboral



#### **OPINIÓN**

#### Rosa de los vientos

PILAR BENSUSAN



# SUPERIORIDAD INTELECTUAL

A semana que ayer terminó nos ha dejado varias muestras de la escasa mira política y personal de algunos dirigentes del PP que le va a pasar más factura al partido de la ya prevista en las elecciones europeas de este domingo. Y digo escasa mira política y personal

porque lo sucedido con Arias Cañete en la entrevista del día siguiente de su no-debate con Valenciano –apenas seguido por 1.800.000 ciudadanos–, así como con los concejales del PP de Toledo, no sólo dan para hacer reflexiones políticas sino también para meditar sobre qué pensamientos personales les han llevado a actuar de una manera tan equivocada.

Y es que el candidato europeo del PP, para más inri aspirante a comisario, se despachó a gusto el viernes en una entrevista en Antena 3 con que "un debate entre un hombre y una mujer es muy complicado, porque si haces abuso de superioridad intelectual, o lo que sea, parece que eres un machista que está acorralando a una mujer indefensa", apostillando que "si en tu intervención aparece que pudieras ser superior se puede considerar machista", mientras que "en un debate con Rubalcaba podemos decirnos todas las barbaridades", y "el mismo deba-

te con una mujer se percibe de otra manera". Tremendas palabras machistas que demuestran la absoluta inferioridad intelectual de quien las profiere, que no sólo ha insultado gravemente a las mujeres, sino que además —lo más preocupante— ha expresado un pensamiento íntimo que lo convierte en no apto para la candidatura que ostenta. Y si antes del inaceptable comentario la diferencia del PP con el PSOE era de 1,5 puntos, tras éste será menor para un PP que, por si ya no tuviera poco con el lastre de la crisis y de la corrupción—igual que el PSOE—,

Ha expresado un pensamiento íntimo que lo convierte en no apto para la candidatura que ostenta ahora ha tenido este regalito de su candidato, que perjudica seriamente a sus compañeros no machistas.

Pero mucho peor que esta solemne metedura de pata ha sido el detestable abandono del pleno del Ayuntamiento de Toledo todos los concejales del PP -excepto Ana Isabel Bejarano–, encabezados por Arturo García-Tizón, que además es el Presidente de la Diputación de Toledo y del PP provincial, cuando iba a intervenir una madre de un niño con cáncer. Además éste, cuando un padre le entregaba entre lloros un escrito sobre la problemática de instalaciones en el Hospital Virgen de la Salud, lo rechazó afirmando que no sentía interés por el mismo. Imperdonable error político que debería de conllevar sus dimisiones porque revela una auténtica ausencia de moralidad.

En fin, se trata de superioridad intelectual...

#### La mirada urbana



### Santa Fe acoge la primera carrera de colores de Andalucía

Más de 3.000 personas asistieron ayer a la primera edición de Holi-Run Granada-Santa Fe. La fiesta comenzó con el pistoletazo de salida a la carrera que en cada punto kilométrico interpretó una explosión de color y música. Amarillo, azul, rosa, púrpura y verde, tonos que se erigieron en protagonistas de la jornada. Tras cumplir con el itinerario previsto, los participantes que cruzaron la meta disfrutaron de una gran fiesta final: El HoliBoom, una espectacular explosión de color. Este evento fue organizado por A38 Sports, Events & Marketing junto al Ayuntamiento de Santa Fe y la Junta de Andalucía.

#### Lapidario

#### AEROPUERTO AL ALZA

Laeropuerto ha registrado en abril cifras positivas en cuanto al número de viajeros, algo que no se producía desde hace muchos meses. El incremento se asocia directamente a la Semana Santa, pero también a la consolidación de los vuelos de British Airways, la única compañía que mantiene conexiones internacionales. Eso es precisamente lo que debería hacer pensar a quienes tienen en la mano dar un empujón al aeródromo granadino: cuando una línea con vuelos internacionales se estabiliza los viajeros aumentan. Las compañías tienen la palabra.

#### LA UGR SE REORGANIZA

L próximo traslado de Medicina y Ciencias de la Salud al PTS y otras mudanzas previstas en las facultades obliga a una reorganización de las sedes universitarias, repartidas por toda la ciudad. Los alumnos deben ser los primeros beneficiados, pero algunos empezarán el curso en un lugar diferente de donde lo terminen.

#### Lo más leído en la web

## www.granadahoy.com



#### **Política**

Hay vida más allá del bipartidismo

Los partidos minoritarios que concurren a las elecciones europeas del 25 de mayo, presentan propuestas alternativas a PP y PSOE. Todas estas formaciones abogan por la "regeneración política" contra la acción de los 'grandes'.



#### **Granada**

La capital dice 'sí' a las despedidas de solteros

La ciudad acoge cada año un millar de fiestas preboda, posicionándose como uno de los destinos preferentes en este mercado. Este fin de semana se celebraron en Granada al menos 35 viajes de despedida.



#### Repostería

Casa Isla presenta tres nuevos piononos

El dulce más famoso de Granada evoluciona una vez más y al sabor tradicional se suma desde hace dos días los de fresa, limón y café irlandés. Esta gama de piononos coincide con el plan de expansión de Pastelerías Isla.

de adultos 33.995 sevillanos. Esta cifra supone un aumento del 7,9% respecto a los que lo hicieron en septiembre de 2010. En estos cuatro años dicha enseñanza ha incrementado sus alumnos en más de 2.400. Aquel curso eran 31.516 los mayores de 18 años que optaron por esta modalidad. La cantidad ha ido en aumento. En 2011 fueron 32.719 y al curso siguiente, 33.880. Ésta fue la mayor subida del cuatrienio

La formación permanente de adultos es la que aglutina la mayor proporción de alumnos, 20.739. Este tipo de enseñanza se imparte en los cursos de educación permanente (Ceper) y a través de ella se logra una formación básica y se prepara a los estudiantes para la obtención del graduado en ESO, entre otras posibilidades. También en ellos se prepara el acceso a los grados medios y superior de la FP y para los mayores de 25 años que quieran acceder a la universidad.

La formación en los Ceper ha pasado de 19.299 alumnos en el curso 2010/2011 a 20.087 en el

La construcción generó empleos con buena remuneración y sin apenas exigir formación

2011/2012, a 20.491 en el 2012/2013 y a 20.739 en el presente curso.

Otra opción es la matriculación en institutos de Secundaria (IES) y en el Instituto Provincial de Educación Permanente (IPEP), que este curso tienen 4.613 alumnos adultos en la provincia. Da acceso a Secundaria y Bachillerato y son presenciales y semipresenciales.

Con mayor presencia de matriculados están las enseñanzas en las escuelas de idiomas (EOIs), que en Granada cuentan este curso con 7.848 alumnos del plan de Educación Permanente.

Por último, las enseñanzas en el Instituto de Enseñanzas a Distancia de Andalucía (IEDA) cuentan con 171 matriculados.

Lo que ha notado un incremento es la matriculación en los Ciclos Formativos. Aunque parezca insignificante, es de gran importancia si se tiene en cuenta la preferencia de los estudiantes granadinos -menores de 18 añospor la FP, que ya supera en número de alumnos al Bachillerato. Desde que estalló la crisis los ciclos formativos han incrementado las matriculaciones. El aumento coincide con los años de la crisis, periodo en el que la FP se ha convertido en una de las vías más seguras para la inserción laboral. De hecho, muchas empresas buscan empleados con una alta cualificación técnica, perfil más acorde con un alumno de la FP que con un universitario.

#### Las próximas pruebas de ESO, en junio

La segunda convocatoria para obtener la titulación en ESO para mayores de 18 años se celebrará en junio y el plazo de inscripción concluye el próximo 21 de mayo. El trámite puede llevarse a cabo de forma telemática a través de la secretaría virtual habilitada por la Consejería de Educación en su web (www.juntadeanda*lucia.es/educación*). Una vez que se complete la solicitud se ha de imprimir y entregar en la Delegación de Educación. Los contenidos corresponden a los de la Educación Secundaria de Adultos (ESA) y se organizan en tres ámbitos de conocimiento: científico-tecnológico, comunicación y social. Para obtener el título es necesario aprobar los tres ejercicios. En caso de no superar las tres pruebas, se mantienen las calificaciones de los ámbitos aprobados, con validez en todo el territorio nacional. Los aspirantes podrán así optar al graduado si se examinan de los ámbitos suspensos en sucesivas convocatorias. Están exentos quienes havan estudiado la

# Universitarios que buscan en la FP una salida laboral

El aumento de la demanda para esta enseñanza ha elevado notablemente las notas de acceso

#### D. J. G.

La FP no sólo supone una salida laboral inmediata para menores de 18 años, sino que se ha consolidado en una alternativa para muchos universitarios a la hora de encontrar un trabajo. La psicóloga y orientadora escolar Eugenia Jiménez Gallego advierte que existe un importante porcentaje de titulados universitarios que cursan los Ciclos Formativos para aumentar su "empleabilidad". Esta situación constata que dicha enseñanza postobligatoria se ha convertido en una vía más rápida para lograr una contratación que los propios títulos académicos.

Los contratos que mantienen los centros en los que se imparte la FP con empresas para que los alumnos realicen prácticas en ellas constituye uno de los motivos para el alto grado de empleabilidad de esta enseñanza. De hecho, a muchos estudiantes, una vez superado dicho periodo, los contratan. A ello se suma, como se dijo antes, que numerosas compañías buscan empleados con un perfil más técnico que el que puede ofrecer un universitario. Dicha cualidad es más propia de los Ciclos Formativos.

Este hecho ha provocado que en el presente curso sean más los matriculados en la FP que en el Bachillerato. Las altas posibilidades de inserción laboral que ofrecen los ciclos formativos ha tenido como consecuencia un efecto llamada que perjudica, principalmente, a los menores que han finalizado sus estudios en la ESO.

Eugenia Jiménez Gallego alerta de que "la avalancha de población adulta que se decanta por estos estudios ha provocado que las notas de acceso se eleven mucho, por lo que bastantes adolescentes no pueden cursarlos". Para esta orientado-

ra escolar, ello supone "un problema de igualdad de oportunidades". "A personas mayores a las que se les ha subvencionado anteriormente una formación con dinero público se les ofrece otra más, mientras que otros ciudadanos no alcanzan formación ninguna", explica Jiménez Gallego.

En este sentido, incide en que el "desbordamiento" de matriculaciones en la FP no se está produciendo con jóvenes procedentes de Secundaria, "sino con desempleados de larga duración". Por tal motivo, esta psicóloga y orientadora escolar aboga por ofertar plazas en diversos cupos para distintos grupos de población.

"Ésta sería una alternativa junto con la formación ocupacional para desempleados o escuelas taller, de modo que no tuvieran que volver a la formación reglada en los institutos para mejorar el currículum, sino realizar estudios más adaptados a sus necesidades y a sus posibilidades", recalca Jiménez Gallego.



Aula donde se imparte la formación básica para mayores de 18 años. Una segunda oportunidad para volver a reencontrarse con la educación.

ARCHIVO

#### LAS CLAVES

#### Reincorporar a la juventud, objetivo básico de la Junta

La Consejería de Educación tiene como objetivo prioritario implementar una oferta educativa para la población adulta, a través de enseñanzas regladas y planes educativos de carácter no formal. Este tipo de educación se imparte a través de su red de centros públicos y con procesos de formación abiertos y flexibles. Uno de los objetivos es permitir la reincorporación de la juventud a la formación básica.

# Enseñanzas no formales para aumentar la cultura

La educación de adultos oferta también enseñanza no formal, es decir, aquélla que no está reglada pero que sirve para ampliar los conocimientos culturales de quienes la cursan. Este tipo de contenidos se imparten en los centros de educación permanente (Ceper) y giran sobre la interculturalidad, conocimientos de idiomas extranjeros, el fomento de la cultura emprendedora, hábitos de vida saludable y patrimonio cultural.

# Modelo presencial, semipresencial y a distancia

Las tres fórmulas se contemplan para distintos estudios en la educación de adultos. La FP se puede hacer de manera presencial y a distancia, mientras que para Secundaria y Bachillerato se contemplan las tres posibilidades. En cuanto a las pruebas de acceso, la Junta también oferta los exámenes para entrar en los ciclos formativos (grado superior y medio), así como para la Universidad en caso de los mayores de 25 años.

## Las dificultades de estudiar siendo adulto

La psicóloga y orientadora escolar Eugenia Jiménez incide en que uno de los retos de muchos adultos cuando se matricula en estos cursos es compaginar sus responsabilidades (mayores que las de un adolescente) con los estudios. Este inconveniente provoca un alto nivel de abandono. A ello se une la gran habilidad en nuevas tecnologías que se requiere para los estudios semipresenciales o a distancia. 16 Lunes 19 de Mayo de 2014 | GRANADA HOY

#### **GRANADA**

#### INFRAESTRUCTURAS | REUBICACIÓN EN LA UGR

#### A. Asensio GRANADA

El próximo 23 de septiembre la Universidad de Granada iniciará el curso académico y una carrera de cambios que culminarán con el estreno de las facultades de Ciencias de la Salud, Medicina y la Escuela de Arquitectura, aperturas que, de rebote, supondrán una reestructuración del mapa de sedes de la UGR.

La inauguración de la Facultad de Medicina -que se traslada desde su actual ubicación en la Avenida de Madrid al campus del Parque Tecnológico de la Saludse producirá en el segundo semestre, ya que no se espera que las obras concluyan hasta enero. Será entonces cuando se ponga en marcha la mudanza que permitirá estrenar el segundo semestre en el PTS. Más adelantados van los trabajos en Ciencias de la Salud, que dejará vacía su sede junto al Hospital Clínico San Cecilio para trasladarse también al PTS. Este traslado está inicialmente previsto para el mes de agosto. Ambas facultades –junto con el Edificio de Servicios Centrales-podrán concluirse gracias al préstamo del Banco Europeo de Inversiones (BEI), 43,2 millones de euros que han desatascado definitivamente los proyectos.

En el PTS también se ultima la construcción del Edificio de Servicios y la urbanización del área, obras que suman casi 40 millones de euros.

Está previsto que en junio abra el Centro de Transferencia Tecnológica de Gran Vía

La ETS de Arquitectura, por su parte, también tendrá que afrontar el reto de comenzar las clases en su actual ubicación, en la Avenida de Andalucía, para, una vez finalizados los trabajos en su nueva Escuela –algo que se prevé para el mes de octubre, por lo que no da tiempo a empezar el curso allí–, trasladarse al Campo del Príncipe, al antiguo edificio del Hospital Militar, una mudanza que los arquitectos esperan desde hace una década.

Estos tres cambios dejarán a su vez tres centros de la Universidad vacíos. Y ya hay planes para el espacio que quedará libre. En un principio, según señala la vicerrectora de Infraestructuras, Begoña Moreno, el edificio que dejan vacante los arquitectos se destinará probablemente a Telecomunicaciones e Informática, cuya facultad está en el Parque Almunia, muy próxima a la Avenida de Andalucía, lo que facilitaría el trabajo en las dos sedes.

En cuanto a Ciencias de la Salud, posiblemente el edificio junto al Clínico se destine a solven-



# La Universidad cambia el mapa

 La apertura de tres nuevas facultades obliga a reorganizar el entramado de sedes de la UGR, que cuenta con centros repartidos por toda la ciudad ● Medicina, Ciencias de la Salud y Arquitectura se estrenarán el próximo curso académico

#### **GRANADA**



tar los problemas de espacio de la Facultad de Ciencias del Trabajo con el traslado de los estudiantes que cursan el grado en Trabajo Social. El de Relaciones Laborales y Recursos Humanos sí se queda en el actual edificio de la calle López Argüeta.

Menos claro está el futuro de Medicina, una facultad que, por su ubicación y características, podría ser una buena solución para la dispersión de sedes que sufre en la actualidad el Vicerrectorado de Estudiantes –que tiene oficinas en el Compleio Administrativo Triunfo, el Centro Cultural Casa de Porras, la Acera de San Ildefonso, los Comedores, el Hospital Real y en Hornillo de Cartuja-, o bien para paliar los problemas de espacio de los estudios de posgrado de la UGR, otra de las peticiones que han llegado al Vicerrectorado de Infraestruc-

En cualquier caso, la decisión sobre a que se destinará el centro la tomará el próximo rector y su equipo, ya que el actual, Francisco González Lodeiro, finalizará su mandato en 2015.

Sí está sobre la mesa la apertura de otras sedes de la UGR. Así, se prevé que el próximo mes de junio abra sus puertas el Centro de Transferencia Tecnológica que se ubica en Gran Vía. En estos días se ultiman los trabajos en el nuevo edificio, donde también se ubicará el Vicerrectorado de Política Científica e Investigación, que actualmente tiene su sede en el Hospital Real.

Otra de las facultades que estrenará próximamente aulario es Económicas y Empresariales, la más grande de la UGR por número de alumnos, unos 6.000. El próximo curso inaugurará un nuevo módulo, que contará con una nueva cafetería, con lo que se solucionará uno de los problemas del centro, que a mitad de este curso se quedó sin este servicio. La construcción del aulario ha tenido un coste de 8,6 millones de euros y da solución otro de los problemas históricos de espacio que sufre la UGR.

Derecho -otro de los centros que más dificultades sufre para adecuar las características de su Facultad a la demanda de los alumnos, casi 5.000- también es-

#### LAS CUENTAS

**Cartuja.** En millones, es el coste que tiene la reurbanización el campus de Cartuja. Las obras comenzaron a mediados de abril y finalizarán en diciembre. El proyecto prevé aceras más amplias, potenciar el transporte urbano y el autobús y limitar el uso del vehículo pri-

**3,9**Biblioteca Derecho. Es el coste de la rehabilitación del edificio de la Calle Duquesa que albergará la Biblioteca. Los trabajos finalizarán a finales de año.

**8,6** Económicas y Empresaria-

les. La ampliación, ya finalizada, se estrenará el próximo curso. Aliviará los problemas de espacio de la Facultad más grande, con 6.000 alumnos.

**39,4 Servicios PTS.** El Edificio de Servicios y la reurbanización del PTS están a punto de finalizar.

**50,6 Medicina.** Está finalizada la estructura del edificio. Está previsto que el próximo curso se inaugure en el segundo cuatrimestre.

**19,9** Ciencias de la Salud. Este verano quedará totalmente finalizado. Se abrirá el próximo

**4,5 Pabellón Fuentenueva.** Se destinará a las pruebas de curling de la Universiada y después será un pabellón polideportivo. Las obras comenzaron en marzo.

**4,7**Centro de Transferencia

Tecnológica. Se abrirá posiblemente en junio. Albergará también el Vicerrectorado de Investigación y Política Científica.

Arquitectura. Es el presupuesto de 2011 para la nueva Escuela. Se abre el próximo curso.

147

Millones Se han invertido en estas actuaciones. Los fondos proceden de la Universidad, la Junta y fondos europeos.

tá de obras. Por un lado se acomete durante estos meses la reforma de las cubiertas, una intervención de emergencia que costará 1,2 millones de euros y que servirá para eliminar los problemas estructurales detectados en el edificio del Colegio San Pablo. Esta intervención fue decidida tras constatar el deterioro del edificio en unas catas previas a las obras de remodelación de la sede, que han sido aplazadas ante la necesidad de acometer cuanto antes los trabajos en las

Al mismo tiempo que se sanea la infraestructura de la Facultad se trabaja en la rehabilitación del edificio que fuera sede de la Delegación de Educación, en calle Duquesa. El inmueble, en cuya reforma se invierten 3,9 millones de euros, será la sede de la biblioteca de Derecho. Está previsto que los trabajos concluyan a finales de septiembre. Después se organizará la mudanza del material bibliográfico y la reestructuración del espacio que quede libre en San Pablo. Uno de los problemas de la Facultad era, precisamente, la dispersión de sus fondos entre los departamentos y la actual biblioteca.

En el aire se queda la intervención en la que fuera comisaría del Cuerpo Nacional de Policía, cuya rehabilitación queda pospuesta hasta que haya fondos.

También luce andamios es su fachada la Facultad de Bellas Artes. En este caso la intervención se centra en la restauración de la

Quedan en el aire los trabajos en la antigua comisaría de Duquesa y Bellas Artes

fachada, trabajos que, además, forman parte de las prácticas de los alumnos y que han sido proyectados por el profesorado de Bellas Artes. Queda pendiente la construcción de un nuevo módulo para Escultura, un proyecto que se acometerá cuando se encuentre financiación.

No sólo de aulas viven los provectos de la UGR. La última actuación es la que se lleva a cabo en el campus de Cartuja, una remodelación del entorno que prevé mejorar la accesibilidad de peatones, bicis y transporte urbano en detrimento del vehículo privado. También se mejorarán luminarias, acometerán reformas en el suministro de servicios y se dotará a todo el campus de wi-fi.

En el terreno deportivo también hay novedades. Antes de febrero de 2015 tiene que estar finalizado el nuevo pabellón de Fuentenueva, una estructura que acogerá la competición de curling durante la Universiada y que después se destinará a usos múltiples. Su coste se estima 4,5 millones de euros.

# **ACTUAL**

# La Feria de la poesía pasa página

 Los editores y vendedores consideran que hacerla coincidir con el Festival de Poesía resta público y difusión a las actividades

#### Belén Rico GRANADA

La sombra del fútbol es tan alargada que ha llegado hasta la Feria del Libro de Granada, en donde se ha dejado sentir su presencia con una menor afluencia de público. Así lo señalaba ayer Miguel Ángel Arcas, editor de Cuadernos del Vigía y un veterano entre las casetas de esta cita cultural, que llega este año a su 34 edición. "Ha estado más floja que la anterior. Puede que sea el fútbol, el calor o la crisis, porque la gente sigue recortando en gastos en Cultura", cuenta Arcas, para quien el salvavidas de las ventas ha venido ligada a las novedades que ha presentado en la Feria del Libro, como Eres tú, un libro con CD, o Prácticas de tiro, de Salvador Perpiñá.

Miguel Ángel Cáliz, editor de Traspiés, que ha compartido caseta con Valparaíso, está de acuerdo

Las altas temperaturas mermaron la afluencia de público el primer fin de semana de Feria

en la influencia que ha tenido el calor. "Los primeros días, hasta el martes, la cosa ha estado muy floja. Mucha gente aprovechó el primer fin de semana para bajarse a la playa. A partir de ahí parece que ha ido mejor. Yo creo que las ventas han subido un pelín respecto a años anteriores".

Para Cáliz, como para otros editores, el principal problema de esta feria ha sido simultanearla con el Festival Internacional de Poesía. "Había días en los que coincidían muchas actividades y la gente no se enteraba de algunas. Se malgastan actos y que estos pierden difusión en prensa. Como en la organización de los dos participan las mismas instituciones, creo que no habría ningún problema en racionalizarlas, en pactar un calendario".

Luis Cotarelo, de la editorial Atrapasueños, tampoco ve oportuno que se solapen en el tiempo el Festival y la Feria. "Se supone que el Festival debería tener la suficiente entidad como para organizarse de forma independiente, al igual que la Feria del Libro. Yo creo que esta duplicidad lo único que hace es restar público a las actividades", declara Cotarelo, una idea que comparte Cáliz.

En opinión de Arcas, la coincidencia no viene mal "siempre que el Festival no la fagocite", pero considera que la dedicatoria de la Feria a la poesía este año "se ha hecho de una forma un tanto intrascendente" porque "no ha habido muchas actividades específicas".

En lo que también coinciden es

en que la organización de la Feria ha sido buena pero que los actos han estado más flojos que otros años por los recortes en el presupuesto. Para Cáliz, es fundamental que se refuerce el programa. "Tiene que hacerse una Feria más dinámica. Antes había pasacalles, concursos... actividades que animan a participar".

Sin embargo, a pesar de que el listado de nombres mediáticos se ha visto reducido considerablemente, las actividades que se han organizado han tenido mucho éxito de público. "Las que se han organizado en el Mercado Social han estado muy bien y han

tenido mucha afluencia", comenta Cotarelo.

Por su parte, los autores también realizan un balance satisfactorio de las actividades. Carmina Moreno, que presentó el viernes La dádiva escondida en la palabra en el Salón de Plenos del Avuntamiento de Granada v aver firmaba ejemplares en la Feria, se mostraba muy satisfecha. "Hubo una asistencia masiva y



José Antonio Meca presentó ayer libro.



Carmina Moreno firmó ayer ejemplares.





Alfredo Leyva llevó a la Feria su 'Granada insólita'.

estoy muy contenta. Ahora vamos a ver como se desenvuelven las ventas"

Y las ventas de su última obra parece que están desenvolviéndose perfectamente, según manifestaba aver su editor, Paolo Remorini, de Nazaría, que la acompañaba en la caseta de firmas. "Estamos muy contentos. Es nuestra

primera Feria del Libro porque también es nuestro primer año de actividad y creo que estos días nos ha conocido mucha gente. Y las ventas han ido muy bien, mejor de lo esperado", cuenta el flamante editor, que sin embargo aprecia ve "algunos aspectos mejorables". "En las presentaciones y en la caseta de firmas no se pueden vender ejemplares, y creo que eso es contradictorio con el espíritu de la Feria", cuenta Remorini, quien no duda de que lo primordial aquí es vender ejemplares.

En este sentido, Cotarelo puntualiza que se han vendido menos obras pero quizás repartidas entre más lectores: "Hay interés en los libros, lo que no hay es dinero".



Viernes 4 Julio 2014

Paquito D'Rivera "Jazz Meet The Classics













